



Comunicado 064

Ciudad de México, 18 de febrero de 2018

COMUNIDAD DEL INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL

Posterior al sismo del pasado viernes 16 de febrero y con base en el protocolo establecido por el gobierno de la Ciudad de México, el Instituto Politécnico Nacional (IPN), a través de su Patronato de Obras e Instalaciones (POI), realizó durante los días 16, 17 y 18 del presente mes, la denominada “Inspección Pos sísmica, Evaluación Rápida”; en todas nuestras unidades y cuyos resultados fueron avalados por un Director Responsable de Obra (DRO), en los que se dictamina que los edificios de nuestras unidades están en las mismas condiciones de habitabilidad previas al sismo del pasado viernes, dictamen que estará expuesto en cada unidad.

Por lo tanto, mañana lunes 19 de febrero reanudaremos las actividades de manera regular en todas nuestras unidades académicas y administrativas.

--o0o--